



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Ralph Turnheim gibt dem Stummfilm eine Stimme. Denn als die Bilder laufen lernten, waren sie noch stumm und es war üblich, dass ein Erzähler das Geschehen kommentierte. Der Schauspieler, Kabarettist und Leinwand-Lyriker tut dies auf eine sehr kunst- und humorvolle Weise – mit Wiener Charme und Wiener Schmäh, ironisch, pointiert und mit viel Lust am Spiel mit der Sprache und der Szenerie.

Ein Workshop mit Schülern fand in der Woche vom 06.12.2021 bis 10.12.2021 in der Hessenwaldschule statt.

[Link zum Video](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=585&teaserId=&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)